

Bancada en CDMX le extiende su “mano amiga”

Diputados panistas aplauden el intervencionismo estadounidense

● El blanquiazul se suma con mala fe a los ataques del magnate, señalan legisladores de Morena y sus aliados

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ / P 23

MORENA Y ALIADOS LO TILDAN DE “TRAIDOR” Y “VENDEPATRIAS”

Felicita el PAN al gobierno de Trump por intervencionismo hacia México

Desde el Congreso local le agradeció y tendió su “mano amiga” // Le rechazan exhorto al gobierno

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Al afirmar que la Ciudad de México es un “campo de batalla de los cárteles de la droga”, el PAN en el Congreso capitalino agradeció y felicitó al gobierno de Estados Unidos por declarar grupos terroristas a organizaciones mexicanas del crimen organizado, y le extendió su “mano amiga” en esta decisión “de defensa propia”, a lo que Morena y aliados respondieron con señalamientos de “traidores”, “vendepatrias” y “lambiscones”, y advirtieron que “se las va a cobrar caro el pueblo de México”.

Para hacer desde la tribuna su reconocimiento al gobierno estadounidense por conducto del diputado Mario Sánchez Flores, el PAN propuso un exhorto a las autoridades capitalinas para que reconozcan la presencia de grupos del crimen organizado en la ciudad, el cual fue rechazado por la mayoría de Morena.

“No termino de entender la postura del PAN de ponerse de rodillas ante ese gobierno que maltrata a nuestros connacionales, que desde esta casa del pueblo hace un reconocimiento a quien violenta derechos humanos de nuestros migrantes en Estados Unidos”, señaló de entrada la morenista Yuriri Ayala Zúñiga al pronunciarse en contra de la oposición.

La secundó su compañera de bancada Cecilia Badillo Obregón al advertir a los panistas que las implicaciones de las medidas que defienden abren la puerta a una intervención extranjera, aunque recordó que la política de combate al crimen organizado de los gobierno del PAN fue “de puertas abiertas, como el Plan Mérida y el operativo

Rápido y Furioso, que permitieron la entrada de más de 2 mil armas al país y que contribuyeron a esta espiral de violencia que todavía no podemos frenar, además de asociarse con criminales, como hizo el ex presidente Felipe Calderón con Genaro García Luna”.

Inconcebible que se aplauda

Consideró además inconcebible que se aplauda a un gobierno que volvió adicta a su población con recetas médicas.

El diputado del PVEM Juan Estuardo Rubio Gualito acusó a los panistas de “traidores a la patria” al recordar que Estados Unidos ha bombardeado presuntas posiciones terroristas en otros países y es lo que esperaba que hicieran aquí.

La coordinadora de Morena, Xóchitl Bravo Espinosa, dijo que hay un compromiso del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en contra de los cárteles de la droga y refirió que sólo durante enero se realizaron 202 operativos con 7 mil 720 personas detenidas, 3 mil armas decomisadas, 665 mil kilogramos de droga y 561 mil pastillas de fentanilo aseguradas.

Para cerrar el debate, la diputada de Morena Martha Ávila Ventura dijo que no es posible acompañar la proposición panista “porque aparenta y simula tener una legítima preocupación, cuando en realidad sólo se está sumando con mala fe y de manera malintencionada a un contexto político de los ataques del gobierno de Trump al gobierno de México”.

La Jornada

